



IKA UA Selenggarakan Vaksinasi Bagi Warga Daerah Perkampungan dan Pesisir

IKA UA - Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Universitas Airlangga (UNAIR) melaksanakan vaksinasi Covid-19. Kali ini sasarannya adalah perkampungan dan daerah pesisir yang belum terjangkau layanan vaksinasi. Kegiatan digelar di Pondok Pesantren Yanabi'ul Ulum Wal Hikmah, Jagir Sidosermo, Kecamatan Wonokromo, Surabaya, Sabtu pagi (17/7/2021). Ketua IKA UNAIR sekaligus Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa turut hadir memantau pelaksanaan vaksinasi tahap pertama tersebut. Ia menuturkan, kegiatan percepatan vaksinasi kerja sama IKA UNAIR dan Pemprov Jatim itu dilakukan demi mencapai target 70 persen masyarakat Jawa Timur yang divaksin per Agustus mendatang.



"Kami menasar daerah pesisir, karena daerah tersebut cenderung minim akses pelayanan kesehatannya," terangnya. Diketahui, sebanyak 500 dosis vaksin diberikan di titik pertama itu. Total dosis tersebut diperuntukkan bagi warga pondok dan masyarakat sekitar pondok. Khofifah mengatakan, kegiatan vaksinasi tersebut juga merupakan tindak lanjut dari program Presiden Joko Widodo. Yakni vaksinasi bagi pelajar dan santri usia 12 hingga 17 tahun.

Gandeng PT Olam Indonesia, DPKKA UNAIR Bekali Mahasiswa Persiapkan dan Kembangkan Karir



IKA UA - Direktorat Pengembangan Karir Inkubasi Kewirausahaan dan Alumni (DPKKA) UNAIR mengadakan webinar dengan tema "Preparing Your Career Path Journey" untuk mahasiswa dan alumni pada Kamis (03/06). Webinar yang merupakan rangkaian kegiatan Airlangga Career Club ini menghadirkan Dedev Parulian yang merupakan Head of Human Resources PT. Olam Indonesia sebagai pembicara.

Sukses dalam berkarir merupakan idaman dari kebanyakan orang. Untuk menggapainya, tentu memerlukan sebuah persiapan dan perencanaan yang matang. Itulah yang disampaikan Dedev pada awal pemaparannya. Dirinya melanjutkan, ketika ingin meniti sebuah karir ada 3 hal dasar yang sudah diketahui.

"Mengetahui apa yang kalian inginkan, apa kompetensi dan rencana jangka panjang kalian serta diposisi mana kalian sekarang adalah 3 basic questions sebelum menentukan langkah yang akan kalian ambil dalam memulai sebuah karir," tutur Dedev. Dedev mengungkapkan bahwa dalam meniti karir terdapat tahapan atau proses yang harus dilalui, baik berkarir dalam dunia kerja maupun bisnis. Jika dalam perusahaan, dirinya menjelaskan bahwa secara umum, karir dibagi menjadi 3 tingkatan yakni entry level (staff, tim analisis, koordinator), mid career-management (supervisor, asisten manajer, manajer) dan senior management (direktur, manajer senior, kepala divisi).

Mengupas Tips-Trik Lolos CPNS dengan KitaLulus

IKA UA - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) bersama start-up 'KitaLulus' telah bekerja sama dalam acara webinar bertajuk 'Trik Sukses CPNS 2021'. Inti acara disampaikan oleh Salamah selaku ketua bidang CPNS dan PPPK KitaLulus. Acara ini diadakan secara online dan disiarkan secara langsung di akun Youtube DPKKA UNAIR pada Minggu (13/6/2021). Salamah mengajak para audiens untuk membedah kisi-kisi tes CPNS. Ia menjelaskan bahwa Tes Intelegensi Umum (TIU) pada 2021 akan berupa soal-soal Higher Order Thinking Skills Di samping itu pada bagian lain (TWK dan TKP) juga akan menempati bagian yang paling sulit seperti pada tahun-tahun sebelumnya.



"Menurut saya tahun 2021 (model soal, Red) TKP akan seperti tahun 2018 (tersulit). TWK akan menempati kesulitan seperti tahun 2019. Dan, TIU akan berupa soal-soal HOTS," katanya. Menurut Salamah, pada TIU terdapat aspek penilaian kemampuan verbal. Kemampuan yang dimaksud mencakup sinonim, antonim, analogi, silogisme, dan analitis. Umumnya soal-soal dengan tipe tersebut mengandung bahasa yang di luar pemikiran para peserta, alias jarang terpikirkan (out of the box). Bagian tersebut juga dibagi dalam dua bahasa tipe soal, yakni bahasa Indonesia dan bahasa Inggris.



Sharing Alumni Jawab Keresahan Mahasiswa Tingkat Akhir



IKA UA - Kementerian Sinergitas Mahasiswa BEM UNAIR Kabinet Dekat 2021 menggelar kembali program Sharing Alumni Jilid 2. Program itu dijalankan untuk menjalin sinergi dan kerja sama antara alumni dengan mahasiswa Universitas Airlangga. Sharing yang berlangsung pada Sabtu (19/6/2021) mengusung tema yang diusung yaitu "Siapkah Dirimu di Dunia Pasca Kampus". Topik pembahasan pada sharing itu spesial untuk mahasiswa yang berkenan studi lanjut di pasca sarjana. Dalam acara itu hadir narasumber hebat R.R. Putri Amaristya Purwono alumnus FST angkatan 2015 yang lolos 3 universitas sekaligus, The University of Melbourne, University of Groningen, dan Imperial College London.

Hadir pula Dr. M. Hadi Subhan, SH., MH., CN., selaku Direktur Kemahasiswaan (Dirmawa) UNAIR. Menurut Hadi, kegiatan sharing alumni sangat valuable dan bisa menjadi bekal mahasiswa. Hadi menyebutkan bahwa kampus merupakan miniatur kehidupan. Dalam sambutannya, Hadi mengingatkan tantangan pasca kampus. "Analoginya kehidupan kampus sebagai tempat belajar renang di kolam renang, sedangkan kehidupan pasca kampus sebuah tempat belajar renang di lautan luas," ucapnya.

RSTKA Bersama Mahasiswa UNAIR Kebut Vaksinasi Covid-19

IKA UA - Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) menggandeng mahasiswa Universitas Airlangga (UNAIR) sebagai relawan vaksin Coronavac dosis kedua. Penyelenggaraan vaksinasi itu berlangsung di Spazio Tower Surabaya secara berkala sebanyak delapan kali, yakni mulai Kamis (8/7/2021) hingga Jumat (16/7/2021) mendatang. Dalam penyelenggaraan vaksinasi ini, para relawan bertugas sebagai vaksinator dan administrator. Dalam kegiatan kerelawanan itu, tercatat sebanyak 45 mahasiswa tergabung sebagai admin. Selain itu, ada sebanyak 20 perawat dan 20 dokter relawan.



Sebelum diterjunkan ke lapangan, relawan yang tergabung diberikan pembekalan alur pelayanan vaksinasi hingga cara aman melepas Alat Pelindung Diri (APD). Penyelenggara vaksinasi menargetkan sebanyak 1.500 orang perhari dilakukan vaksinasi. Ketua penyelenggara Dr. dr. Herni Suprpti, M.Kes memastikan semua relawan yang turut andil dalam proses vaksinasi bisa merasa aman saat pulang. "Dengan adanya fasilitas swab antigen secara gratis, relawan bisa make sure dirinya safe untuk bertemu keluarga," jelasnya.

Perkuat Pengembangan IKA UA dengan Model Ekosistem Inovasi



IKA UA - Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA UA) adakan webinar internal alumni bertajuk "Opo Karepe Alumni Ambek IKA UA" dengan pemateri Prof. Badri Munir Sukoco, S.E., MBA., Ph.D pada Sabtu sore (19/6/2021) seusai pengumuman resmi delapan kandidat calon ketua IKA UA periode 2020-2025. Dalam paparannya, Direktur sekolah pasca sarjana yang akrab dipanggil Prof. Badri mengatakan, IKA UA adalah brand community yang terbentuk diantara alumni Universitas Airlangga untuk dapat memberikan perubahan sosial pada lingkup UNAIR dan masyarakat dengan cara melakukan model Ekosistem Inovasi.

"Brand community adalah komunitas khusus yang tidak terikat secara geografis, berdasarkan pada seperangkat hubungan sosial yang terstruktur, sehingga dapat memberikan perubahan pada alumni UNAIR agar bisa saling bersinergi," ungkapnya. Lebih lanjut Prof. Badri berpendapat bahwa model Ekosistem Inovasi perlu diimplementasikan dalam IKA UA untuk mengembangkan alumni sekaligus memperkuat Airlangga Connection. Menurutnya, model ekosistem inovasi terdiri atas empat dimensi yaitu Resources (R), Activities (A), Value-Added (VA), dan Value Capture (VC) yang semua itu bersinergi untuk saling mengikat dengan tujuan membesarkan ekosistem inovasi yang akan dibentuk.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair | alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id | @ika_u

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>